



Municipales se suman a paro y hoy no atenderán a público

REAJUSTE. Se plegarán la totalidad de los trabajadores del municipio y de la Atención Primaria de Salud (APS). Sólo habrán turnos éticos.

Pablo Orellana G.

pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Más de 700 funcionarios municipales, incluyendo al personal médico, técnico y administrativo de la Salud Primaria, se sumarán hoy al paro nacional convocado por las bases en demanda a reajustes salariales, estabilidad laboral y por promesas no cumplidas, explican dirigentes locales sobre esta medida.

Arturo Bruna, presidente de la Asociación de Funcionarios Municipales de Calama, explicó que “esta es una adhesión a un llamado nacional de las bases a este paro y que busca en principal término un reajuste del 7,5 por ciento; con la confianza legítima que se perdió con la nueva contralora general, Dorothy Pérez, y con otras demandas sectoriales”.

Para hoy “no habrá atención a público en ningún servicio ni programa municipal. Y se han sumado además los profesionales, técnicos y personal administrativo de la Salud Primaria. Hoy se ingresará, pero no se atenderá a la comunidad. Sólo habrá turnos éticos en policlínicos y en el cementerio Municipal, el cual abrirá sus puertas sólo en caso de ser requerido”, agregó el dirigente municipal.

SALUD PRIMARIA

En tanto, la presidenta de la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Muni-



LA SALUD PRIMARIA DE CALAMA INFORMÓ QUE SÓLO TENDRÁN TURNOS ÉTICOS HOY ANTE EL PARO NACIONAL.

cipal (Confusam) de El Loa, Lilitiana Araya comentó al respecto que “parte de esta movilización es en defensa de la estabilidad laboral, y para solicitar el cumplimiento de la agenda laboral, la cual no ha mostrado avances significativos, y en lo referente a la reducción de la jornada laboral a las 40 horas”.

La presidenta de Confusam El Loa agregó que “se suman a este paro 16 organizaciones que han confirmado se adhieren al paro, entre estas la Anef, Confusam, Junji, Asemuch, y otras que componen la Mesa del Sector Público”.

En lo referente al trabajo de los funcionarios municipales,

Arturo Bruna dijo que “todos los trabajadores del municipio se rigen por el Estatuto Administrativo, y nada con respecto a la reducción a las 40 horas laborales se ha trabajado con el sector. Ni siquiera se ha abordado. Esa es una materia pendiente para el gobierno, y que aún se mantiene en espera”.

CARRERA FUNCIONARIA

Otro tema importante para los funcionarios municipales “tiene relación con la reforma de la carrera funcionaria, sobre todo en la Ley de Plantas, la cual en nuestro caso no ha permitido que crezca la cantidad de funcionarios, y que además

presenta problemas para comunas alejadas como es nuestro caso acá en Calama”.

Bruna hizo énfasis en que “se trata de una paralización de advertencia, y para que el gobierno tome estas demandas y comience a negociar con los funcionarios municipales y público que hoy demandan mejoras. Si bien se trata de sólo una jornada, se analizará esta medida junto a las bases locales y nacionales. Porque es hora de comenzar a destrabar los compromisos y hacerlos efectivos. Y esperamos no tener que llegar a otras manifestaciones para el cumplimiento de estos cambios”.

C3